
１．開催年月日　　平成29年5月27日（土）　10時00分～11時00分 

  

２．開催場所　　　ＦＭいちのみや株式会社　本社 

  

３．委員出席　　　　委員総数6名 

出席委員6名 

  

出席委員 　 谷口  庄一　（椙山女学園大学非常勤講師） 

鶴見　恒夫　（弁護士） 

尾上　恵子　（修文大学短期大学部准教授） 

杉本　尚美　（大学非常勤講師） 

 　　　加藤　昭宏  （元名鉄百貨店一宮店役員） 

　　　　　　　　丹羽　明男　（愛知県尾張県民事務所県民安全課） 

  

FMいちのみや　鳩山　佳江　（代表取締役） 

竹内　伸寛  （社員） 

 　　　鍋谷　美華　（社員） 

  

４．議題 

審議番組  　 番組名／「ナチュラルスタイルの提案」 

 　　 「KUMAさんのIT与太話」 

  

５．議事の概要　ＦＭいちのみや番組審議会 新委員長の任命と挨拶に次ぎ、 

当社社員の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。 

  

６．審議の内容 



  

会社側　　社員挨拶 

  

会社側　　 今回は番組を２つ聞いていただきます。 

　　　　　１つ目は「ナチュラルスタイルの提案」です。毎週月曜日、一般社団法人ホリ

スティックTouch & Loveの金野 美智さんが「心も体も元気が一番」をテーマに
週替わりで“美”についてお届けする10分間のコーナーです。 

　　　　　２つ目は「KUMAさんのIT与太話」を聞いていただきます。 

　　　　　毎週水曜日、株式会社ベガシステムズの若尾和正さんが、知っておきたいIT話を
お届けする 

10分間のコーナーです。 

今日は この２つの番組を聞いていただき、今後の方向性などご意見をいただき
たいと思います。 

まずは「ナチュラルスタイルの提案」を聴いていただきます。 

  

≪番組試聴≫ 

  

委員　　　「ワークショップ」という言葉をよく耳にしますが、高齢者の方だとわかりづら

いのではないでしょうか？ 

  

会社側　　 横文字が当たり前のように使われるようになっている中、改めて聞き手の年代
なども 考慮しながら使う言葉を考えていくよう注意します。 

  

委員　　　 近況、内容、宣伝とバランスはとれていてわかりやすいが、冒頭に話す内容を
発表したほうがもっと聴こうと思う。 

  

委員  最初何についての番組かわからなかった。ずっと聴いていればわかってく
る。毎回テーマがあるシリーズものならば、生放送一回きりではなく、再放送

するといいのに。 

  



会社側　　 冒頭で、毎回自己紹介と、簡単なコーナー概要、テーマを必ず言ってから本題
に入るよう、 伝えます。 

  

委員　　 　一般社団法人という団体を今後どう扱っていくか。女性をターゲットにもっと
詰めていくといいかもしれない。 

  

委員　　　 岐阜のイベントの宣伝になっているが、それはFMいちのみや的には大丈夫なの
か。一般社団法人の団体情報を毎回説明するべき。パーソナリティとのお友達

話になるのかどうかの境目。 

  

会社側　　 岐阜も一宮市から簡単に足を運べる距離であるということから、普段から話題
に取り上げているので問題はないと考える。しかし、パーソナリティとの内輪

なトークが感じられてしまうのは良くないため、たとえ顔見知りであろうと、

トークに一線を引くよう改めて注意します。 

  

≪番組試聴≫ 

  

委員　　　若尾さんの言葉が極めてリアル。NHKの教養番組のようで大変良い。 

  

委員　　　パソコンをあまり使わない初心者にとってもわかりやすい話。あまりわからな

い例え話もある。ITを専門にしている人にとっては物足りないかも。 

  

会社側　　ありがとうございます。このコーナーでは、専門的な話をしていくというより

は、ITを身近に感じていただき、生活の中で使いこなしていただきたいという
ことで、専門的な話よりもわかりやすくお話するよう心がけています。そのた

めに、パーソナリティがIT初心者代表として、わからない部分を細かく突っ込
んでお話を聞くようにしています。 

  

委員　　　「ランサムウェア」に関して何回かシリーズしているのならば、冒頭で前回の

おさらいがほしかった。企業の宣伝がなく、いやらしくないので良い。 

  

委員　　　ベガシステムズの会社に関する話をちょっと入れてあげてもいいかも。 



  

会社側　　何回かに渡って一つのテーマで話している場合には、毎回冒頭で前回のおさら

いを入れるようにします。また、会社のお知らせやお問い合わせ先なども必ず

入れるように次回から改善していきます。 

今日はいろいろなご意見をいただきありがとうございました。 

皆様からのご意見を早速次回から反映させるよう検討していきます。 

本日は これにて終了させていただきます。ありがとうございます。 

　　　　　 

７．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日 

　　　特になし 

  

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

　　　公表の方法　ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載 

　　　公表の内容　ＦＭいちのみや第18回番組審議委員会議事録 

　　　公表年月日　平成29年6月中 

  

９．その他参考事項 

　　　特になし 

  

 


